

jueves 19 de febrero de 2026

La Laguna da un nuevo paso hacia una recogida de residuos 100% sostenible en todos sus pueblos y barrios

Fran Hernández afirma que “no solo renovamos la flota, estamos transformando el modelo de servicio para hacerlo más limpio, más silencioso, más respetuoso y cómodo para la ciudadanía”



La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha incorporado tres nuevos camiones 100% eléctricos al servicio de recogida de residuos y limpieza viaria del municipio, una actuación que refuerza la modernización del sistema y mejora la calidad del servicio que se presta a los vecinos y vecinas del municipio.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó que “seguimos dando pasos firmes para ofrecer un servicio más eficiente, más respetuoso con el entorno y más cómodo para la ciudadanía”.

“Estos nuevos camiones no solo mejoran la capacidad operativa del servicio, sino que además son totalmente eléctricos y muy silenciosos, algo fundamental en un municipio como el nuestro, donde la mayoría de las rutas

se realizan en horario temprano y en zonas residenciales”, explicó el edil.

Uno de los aspectos más destacados es precisamente la reducción del ruido, ya que los nuevos vehículos disminuyen de forma notable el impacto acústico en los pueblos y barrios, mejorando el descanso y el bienestar de los vecinos. “Son vehículos preparados para trabajar con la misma eficacia, pero con menor impacto ambiental y acústico”, explicó el concejal.

Además, se trata de una incorporación absolutamente sostenible. La energía con la que se recargan estos camiones procede de fuentes renovables, concretamente de energía solar generada a través de los paneles instalados en la nave del concesionario del servicio de recogida de residuos y limpieza viaria. De esta manera, se avanza hacia un modelo más limpio, reduciendo emisiones y apostando por energías verdes.

“Estamos apostando por un modelo de servicios municipales moderno y responsable. No se trata solo de renovar vehículos, sino de hacerlo pensando en el medio ambiente y en la calidad de vida de nuestros pueblos y barrios”, señaló Hernández.



En términos operativos, cada uno de los nuevos camiones puede recoger hasta 10 toneladas de residuos por servicio y cuenta con una autonomía aproximada de 250 kilómetros, suficiente para cubrir con garantías las rutas habituales dentro del municipio. Además, presentan una reducción notable del ruido, situándose en torno a los 76 decibelios, un nivel similar al de un aspirador doméstico, lo que supone una mejora significativa frente a los vehículos tradicionales. Al tratarse de camiones 100% eléctricos cuentan con etiqueta medioambiental CERO, lo que refuerza el compromiso municipal con la reducción de emisiones y la transición hacia un modelo de movilidad más limpio.

Con esta incorporación, La Laguna continúa avanzando en la renovación progresiva de la flota municipal, consolidando un servicio de recogida de residuos más sostenible, eficiente y adaptado a los retos actuales.